

19^{ème} exposition de champignons à PAYRAC (Lot)

Dimanche 19 novembre 2017, nous avons organisé la dix neuvième exposition mycologique de Payrac, avec l'aide de François Nadaud, pharmacien et notre Société Mycologique du Périgord, avec la présence de Daniel Lacombe, ainsi que Philippe Givernaud, mycologue réputé de la Société Mycologique du Limousin.

Malgré le froid de cette semaine, nous avons pu présenter 120 espèces, dont de nombreux spécimens apportés sur place par les visiteurs eux-mêmes pour identification. La plupart des espèces venaient des sorties de la veille : Carluçet (46) et Saint-Julien-de-Lampon (24), qui ont permis chacune d'apporter une douzaine d'espèces, ainsi que de la sortie du mercredi d'avant à Cadouin (le froid ayant permis de conserver facilement plusieurs spécimens). Clous de l'exposition : deux magnifiques cèpes et quelques espèces assez peu fréquentes.

Nous avons eu une fréquentation excellente, avec des visiteurs comblés venus de tout le département du Lot, du sarladais et de la région de Brive.

